

BALI EXCLUSIVE



Salidas de FEB'26 a MAR'27

12Días 10Nts

UBUD - ZONA DE PLAYA

Un viaje íntimo, diseñado solo para ti! Descubre Bali desde una perspectiva privilegiada: villas privadas, hoteles boutique con encanto y experiencias cuidadosamente seleccionadas para vivir la isla con calma, autenticidad y exclusividad. Un recorrido en servicio privado, lejos de las multitudes, que te permitirá conectar con la espiritualidad balinesa, su naturaleza exuberante y su cultura ancestral mientras disfrutas de un confort excepcional. Un viaje pensado para quienes buscan algo más que vacaciones: una experiencia única, personal y profundamente inspiradora

12 días / 10 noches - Salidas diarias de FEB 2026 a MAR 2027

desde **2.795 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - DENPASAR

Embarque en vuelo con destino Denpasar. Noche a bordo.

DÍA 2. DENPASAR - UBUD

Llegada al aeropuerto internacional de Bali. Nuestro chófer os recogerá en el aeropuerto para trasladaros al hotel. En cada rincón de Bali se respira espiritualidad, naturaleza exuberante y tradición. Desde sus templos milenarios hasta sus arrozales infinitos, Bali seduce con una energía única que invita a desconectar, reconectar y dejarse llevar. Tiempo libre para descansar del viaje y comenzar a descubrir la encantadora y bohemia Ubud. Alojamiento.

DÍA 3. UBUD

Desayuno. Día libre para disfrutar de las instalaciones de nuestro hotel y los bellos paisajes. También podemos comenzar a descubrir el pueblo tradicional de Ubud, corazón artístico de la isla. Famosa por sus pintores y creadores, sus calles están salpicadas de galerías, talleres y cafés con alma. En cada rincón se respira creatividad, y no es raro encontrar grupos de artistas debatiendo sobre la vida. Ubud también conserva el espíritu del antiguo Bali: callejuelas tranquilas, templos escondidos, mercados vibrantes y una atmósfera única que invita a perderse y dejarse llevar. Alojamiento.

DÍA 4. UBUD, RUTA POR LA REGIÓN Y MASAJE SPA

Desayuno. Recogida en la recepción del hotel a las 8:45 hrs. Comenzaremos el día descubriendo algunos de los rincones más emblemáticos de la región de Ubud. La primera parada serán los impresionantes arrozales en terrazas de Tegalalang, uno de los paisajes más icónicos de Bali, donde el verde intenso de los campos crea un escenario inolvidable.

Continuaremos hacia el templo del manantial de Sebatu, un lugar poco frecuentado y lleno de serenidad, rodeado de

naturaleza y espiritualidad. Después, nos dirigiremos a las antiguas tumbas de Gunung Kawi, a las que se accede por una escalinata que desciende entre un valle exuberante. Allí descubriremos uno de los monumentos más antiguos y singulares de la isla: diez santuarios tallados directamente en la roca, con nichos de siete metros de altura que parecen custodiar el paisaje.

Por la tarde, te espera una relajante sesión de spa con un masaje de una hora entre arrozales, una experiencia perfecta para renovar cuerpo y mente en un entorno de absoluta calma.

Nota: A la vuelta, recomendamos la caminata de Sayan (Campuhan) hasta el centro de Ubud, un paseo precioso entre naturaleza y vistas panorámicas.

Tarde libre y alojamiento.

DÍA 5. UBUD, RUTA ESENCIAS DE BALI

Desayuno. Recogida en la recepción del hotel a las 8:45 hrs.

Hoy tendremos una jornada diseñada para disfrutar del Bali más exclusivo, combinando paisajes espectaculares y la esencia auténtica de la isla. Iniciaremos la ruta por la carretera local de Bonkasa, donde descubrirás el Bali tradicional entre arrozales y pequeños pueblos llenos de vida.

Continuaremos hacia Bedugul para visitar el icónico Templo Ulun Danu Beratan, dedicado a la diosa del agua. Su silueta flotando sobre el lago, con las montañas de fondo, es una de las imágenes más emblemáticas de Bali.

Después, nos dirigiremos a los impresionantes arrozales de Jatiluwih, Patrimonio de la UNESCO, donde disfrutaremos del almuerzo en un entorno de serenidad absoluta.

Después elegiremos entre una de estas dos opciones en ruta:

A: Templo de Taman Ayun (UNESCO).

B: Cascadas de Nungnung o Leke-Leke.

Para cerrar el día, visitaremos el templo de Batukaru, un santuario espiritual rodeado de bosque tropical, considerado uno de los lugares más sagrados y auténticos de la isla. Regreso a Ubud y alojamiento

DÍA 6. UBUD, RITUAL DE PURIFICACIÓN, VOLCÁN BATUR Y GRAN TEMPLO

Desayuno. Recogida en la recepción del hotel a las 8:45 hrs.

Iniciaremos la jornada rumbo a Tampaksiring para visitar Tirta Empul, el templo de la purificación. Aquí tendrás la oportunidad de participar en el ritual tradicional en sus aguas sagradas, una experiencia profundamente espiritual y muy representativa de la cultura balinesa.

Continuaremos hacia la zona oriental de la isla, donde el imponente y aún activo Volcán Batur domina el paisaje. Esta ruta está diseñada para disfrutar de sus vistas privilegiadas mientras descubrimos rincones auténticos del Bali más tradicional.

Seguiremos por carreteras locales hasta el Bosque de Bambú, un extenso manto verde de más de 400 hectáreas.

Pasearemos entre sus altísimos tallos hasta llegar a Penglipuran, una de las aldeas más cuidadas y encantadoras de Bali, perfecta para observar la vida cotidiana en un entorno sereno y auténtico.

La ruta continúa entre plantaciones de café y naranjos hasta Kintamani, un pueblo de montaña situado a 1.400 metros de altitud. Desde aquí disfrutaremos de una panorámica espectacular del Volcán Batur y del Lago Batur, uno de los paisajes más sobrecogedores de la isla.

Para cerrar el día, visitaremos el majestuoso Templo Besakih, situado a más de 1.000 metros de altura en las laderas del Monte Agung, la montaña más alta de Bali. Conocido como el "Templo Madre", es el santuario más importante y sagrado de la isla, un lugar donde la espiritualidad se siente en cada rincón. Regreso a Ubud y alojamiento.

Nota: Llevar toalla pequeña y ropa de baño si deseas realizar la purificación.

DÍA 7. UBUD, SANTUARIOS Y TEMPLO DEL MAR

Desayuno. Recogida en la recepción del hotel a las 8:45 hrs.

Comenzaremos la jornada explorando los alrededores de Ubud, cuna artística y cultural de Bali. Visitaremos su célebre Bosque de los Monos, un santuario natural situado en pleno centro del pueblo. Más de 350 macacos habitan este bosque sagrado, envuelto en una vegetación exuberante con más de cien especies de árboles y pequeños templos que le otorgan un aire místico y casi fantástico.

Continuaremos hacia Goa Gajah, la Cueva del Elefante, un antiguo santuario donde se encuentra una imponente

escultura de Ganesha. Este enclave fue un importante lugar de meditación para sacerdotes y reyes, y aún conserva una atmósfera espiritual muy especial.

Opcional: Asistir a la tradicional danza Barong y Kris, una representación artística que simboliza la eterna lucha entre el bien y el mal, en un pueblo típico balinés (pago directo).

Por la tarde, pondremos rumbo al majestuoso Templo de Tanah Lot, uno de los iconos más sagrados de la isla.

Construido sobre una gran roca en medio del mar, es el escenario perfecto para disfrutar de un atardecer inolvidable.

Regreso a Ubud y alojamiento.

DÍA 8. UBUD, RUTA DE AVENTURA

Desayuno. Este día podrás elegir entre dos experiencias exclusivas: una ruta en bicicleta por los alrededores de Ubud o una aventura de rafting en plena naturaleza.

- RUTA EN BICICLETA - Recogida en la recepción del hotel a las 9:00 hrs . Actividad en grupo con guía local de habla inglesa

Una manera excepcional de descubrir el Bali más auténtico. Un recorrido suave y accesible por los alrededores de Ubud. Durante aproximadamente 3 horas, pedalearemos por caminos tranquilos y carreteras rurales, atravesando plantaciones de café y cítricos, aldeas tradicionales, templos escondidos, jungla y las icónicas terrazas de arroz. Un recorrido relajado que permite conectar con la vida local y disfrutar de paisajes que representan la esencia del Bali mítico, la célebre "Isla de los Dioses".

Regreso al hotel sobre las 15:30 hrs. Tarde libre.

- RAFTING RÍO AYUNG - Recogida en la recepción del hotel a las 9:00 hrs . Actividad en grupo con guía local de habla inglesa.

Una experiencia vibrante para disfrutar de la naturaleza más exuberante de Bali. Tras una breve introducción, tomarás los remos para descender por el Río Ayung, ideal para quienes buscan una aventura accesible y sin dificultad técnica. Para los más atrevidos, existe la opción de White Rafting nivel 2–3.

Durante el recorrido verás monos, aves exóticas, cascadas, helechos gigantes, bananeros silvestres y palmeras de azúcar, un escenario tropical que convierte esta actividad en una experiencia inolvidable. Tras la aventura, regreso a Ubud para disfrutar de una tarde libre. Horario: 9:00–13:30 hrs. Tarde libre.

Incluye: Traslados, equipo completo, guías profesionales, agua, almuerzo y seguro.

Alojamiento en Ubud.

DÍA 9. UBUD, TEMPLO ULUWATU, SUNDAYS BEACH CLUB y THE ISTANA SPA

Desayuno. Recogida en la recepción del hotel a las 9:00 hrs. Comenzaremos la mañana visitando el sublime Templo Pura Uluwatu, uno de los santuarios más emblemáticos de Bali. Suspendido sobre un acantilado a 95 metros sobre el océano, este templo dedicado a los espíritus marinos ofrece una de las panorámicas más impresionantes del Índico, además de ser un magnífico ejemplo de la arquitectura clásica balinesa.

A mediodía, descenderemos hacia algunas de las playas más exclusivas del sur de la isla, como Sundays Beach Club (entrada con pago directo) y Melasti Beach, conocidas por sus aguas cristalinas, su ambiente relajado y sus chiringuitos con encanto. Un lugar perfecto para disfrutar del sol, el mar y la vibrante escena costera balinesa.

Opcional: Para cerrar el día con un toque aún más especial, puedes visitar The Istana Spa (entrada con pago directo), un espacio de bienestar con vistas privilegiadas donde contemplar un atardecer realmente inolvidable.

Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 10. UBUD - PLAYAS DE BALI

Desayuno. Traslado al sur de la isla. Días libres en Bali. Disfruta de jornadas relajadas en las hermosas playas del sur de la isla, ideales para descansar, nadar o simplemente dejarte llevar por el ritmo tranquilo balinés. Podrás aprovechar para explorar los alrededores, realizar actividades optionales, practicar deportes acuáticos o dedicar tiempo al bienestar en alguno de los reconocidos spas locales. Alojamiento.

DÍA 11. PLAYAS DE BALI

Desayuno. Días libres en Bali. Disfruta de jornadas relajadas en las hermosas playas del sur de la isla, ideales para descansar, nadar o simplemente dejarte llevar por el ritmo tranquilo balinés. Podrás aprovechar para explorar los

alrededores, realizar actividades opcionales, practicar deportes acuáticos o dedicar tiempo al bienestar en alguno de los reconocidos spas locales. Alojamiento.

DÍA 12. ZONA DE PLAYA - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto de Denpasar para tomar vuelo de regreso a la ciudad de origen.

EL ITINERARIO PUEDE VARIAR EN SU ORDEN SIN AFECTAR EN NINGÚN CASO AL CONTENIDO DEL MISMO

Fechas de salida

Salidas diarias de FEB 2026 a MAR 2027

Hoteles previstos o similares

Ubud - Arkantana Resort Pool Villa

Zona de playa - Kanvaz Resort, Ria Uluwatu, The Elementum

Consultar opción premium deluxe 5* Lujo o 5* Gran Lujo

Incluye

Vuelos internacionales

Tasas de aeropuerto

Viaje en privado para dos personas, asistencia 24 horas en Indonesia y regalo de bienvenida

8 noches en Ubud en AD

2 noches en zona de playa en AD

Régimen alimenticio según itinerario

Visitas y entradas según itinerario

Masaje para 2 personas en spa en Ubud

1 sarong (paeo balinés) de regalo para entrar en los templos

Guia local de habla hispana durante las visitas

Traslados en vehículo privado con aire acondicionado

Seguro de viaje básico

No incluye

Gastos personales, propinas y gratificaciones.

Otras comidas y bebidas

Excursiones/actividades opcionales no mencionadas en el itinerario

Salida tardía y entrada temprana (late check out ni early check in)

Tasas turística de entrada en Bali (pago directo): 150.000 rupias (aproximadamente 10€). Importe sujeto a cambio sin previo aviso

Seguro de anulación

Ningún otro servicio no mencionado como incluido

*Desde julio de 2025, es obligatorio completar un formulario de Tarjeta de Llegada de manera electrónica a través de la nueva plataforma oficial <https://allindonesia.imigrasi.go.id/>, que te generará un código QR para presentar a la llegada.

*Para entrar a Indonesia se necesita visa, que la pueden hacer a la llegada (VOA) pagando 35 \$ o a través de

la web= <https://evisa.imigrasi.go.id/>. También por medio de la Embajada de Indonesia en Madrid.